
Pièces 5 Pièces

Superficie 167 m²

Référence 568

Prix 1 290 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Le rouret : au calme absolu, venez Découvrir cette belle propriété à pied du village

et  de  ses  commodités,  cette  vaste  villa  provençale  se  compose  en  rez  de  jardin

d'un grand séjour exposé sud-ouest avec de nombreuses baies vitrées offrant une

luminosité  optimale,  une  cuisine  indépendante,  une  buanderie  et  un  garage.  A

l'étage  vous  trouverez  quatre  chambres  dont  une  suite  parentale  avec  salle  de

douche  et  une  salle  de  bain  complète  avec  wc.  Le  terrain  de  plus  de  3  300m²

accueille  une  piscine,  différentes  essences  Méditerranéennes  et  une  jolie  vue

Dégagé sur la verdure. Bien proposé par ayoub ...

Le Rouret : In absolute calm, come to discover this beautiful property on foot of the

village and its amenities, this vast Provencal villa consists on the ground floor of a

large  living  room  facing  south-west  with  many  bay  windows  offering  optimal

brightness, a separate kitchen, a laundry room and a garage. Upstairs you will find

four bedrooms including a master suite with shower room and a full bathroom with

toilet.  The  plot  of  more  than  3,300m²  houses  a  swimming  pool,  various

Mediterranean species and a beautiful view of the greenery.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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